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土木工程拓展署署長到訪離島區議會 

(議員建議芝麻灣道改善為雙程雙線路) 

 

土木工程拓展署會後的書面回覆 

 

 

  貴會在2015年2月16日會議中建議將芝麻灣道改善為雙程雙

線路。 

 

本署亦已就上述事宜分別諮詢運輸署及規劃署。規劃署表示

在該道路周邊的範圍未有任何擬議/規劃中的大型發展項目。運輸署

亦表示從交通工程角度考慮，現有的芝麻灣道是足夠承載現有交通

的流量。 

 

根據上述部門提供的建議，現時是沒有需要將芝麻灣道改為

雙程雙線路。 

 

  謝謝議員對上述事宜的關注。 

 

 

 

2015年 4月 
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